



### PRODUCTORES ORGANIZADOS DE LOS VALLES ALTOS DE CARABOBO INSTALAN CASAS DE CULTIVO DE LA MANO DEL INIA

La comunidad de productores que conforman la Cooperativa Dos Fronteras comenzaron a diversificar los rubros que se producen en la Unidad de Producción Gran Mariscal de América, ubicada en la carretera nacional Bejuma-Nirgua, de la mano del Instituto Nacional de Investigaciones Agrícolas (INIA).

Gracias a la vinculación del ente agrícola con los productores de los Valles Altos de Carabobo a través del Convenio Cuba Venezuela, se logró la adquisición de 03 Casas de Cultivo de 800 mts<sup>2</sup> cada una, que permitirá ampliar el mercado de hortalizas y cultivos protegidos en la zona lo que redundará en precios asequibles y una mejor calidad de vida para la comunidad en general.



Casas de cultivo de los Valles Altos del estado Carabobo

### PRODUCTORES DE YARACAL FALCÓN PARTICIPARON EN CURSO DE INSEMINACIÓN ARTIFICIAL EN GANADO BOVINO

Enmarcada en la programación establecida en las acciones del Proyecto Nacional Plan Zamora, trabajadores del Instituto Nacional de Investigaciones Agrícolas (INIA), en Falcón, recientemente ofrecieron un curso teórico práctico de inseminación artificial en ganado bovino que tuvo una duración de cinco días.

En la actividad participaron productores, personal de trabajo de las unidades de producción de la zona, estudiantes de medicina veterinaria de la Universidad Nacional Experimental Francisco de Miranda y médicos veterinarios integrantes del Programa Integral de Desarrollo Lechero en el estado Falcón.



Los productores realizaron reconocimiento y estudio del aparato reproductor de la vaca

### PRODUCTORES DE YARACAL FALCÓN PARTICIPARON EN CURSO DE INSEMINACIÓN ARTIFICIAL EN GANADO BOVINO

Enmarcada en la programación establecida en las acciones del Proyecto Nacional Plan Zamora, trabajadores del Instituto Nacional de Investigaciones Agrícolas (INIA), en Falcón, recientemente ofrecieron un curso teórico práctico de inseminación artificial en ganado bovino que tuvo una duración de cinco días.

En la actividad participaron productores, personal de trabajo de las unidades de producción de la zona, estudiantes de medicina veterinaria de la Universidad Nacional Experimental Francisco de Miranda y médicos veterinarios integrantes del Programa Integral de Desarrollo Lechero en el estado Falcón.



Los productores realizaron reconocimiento y estudio del aparato reproductor de la vaca